

令和4年度 第2回スポーツ推進計画策定委員会 意見一覧

資料2

No.	テーマ	発言内容	対応	備考
1	スポーツの定義・ 計画の対象	市が推進する「スポーツ」の定義を示す必要がある。 日常生活の中で体を動かすことや施設を利用してスポーツに取り組むことなどはレベルが異なるため、分けて考える必要がある	P.2 2.本計画における「スポーツ」について	
2		スポーツの定義によって議論の方向性が変わる。ハードのマネジメントの話やソフトのDXの話など、アプローチの方法が異なるため、記載が難しい	P.2 2.本計画における「スポーツ」について	
3		吹田市は他市と比べるとスポーツ活動が成熟しているイメージだが、現在スポーツをしている人、スポーツをしていない人のどちらにアプローチをしていくのか明確にした方がよいと考える	P.1 1.計画策定の背景 P.23 1.基本理念 全市民を対象とした計画であるが、スポーツをしていない層や、子供に対する施策は特に重点を置きたいと考えている。また、子育て世帯や就労世帯にもアプローチをしたい。	
4		吹田市の特性を踏まえた、特定のターゲットは想定しているか	スポーツの実施回数は、現在は国に合わせて週1回以上を目標としたい。裾野を広げていくことが本市の目的である（国の目標は、週1回以上が70%）	
5		課題の中に「生涯現役の…」という記載があるが、どの層をターゲットとしていくのか。週1回程度取り組んでいる方の頻度を増やすなど、いろいろ考えられるが…		
6	DX・eスポーツ	eスポーツについて、本計画にどのように取り込むべきか	DXやeスポーツなどについては、市が関わるべき部分があるならば、計画においてふれておきたい	
7		オンラインでのスポーツ指導が増えているなか、ソフトウェア的な部分をどのように計画に記載できるか、検討が必要		
8	スポーツを支える人材	陸上競技会などスポーツを支える人材の高齢化を現実感を感じている。開催日時が子育て世帯などのライフスタイルにあっていないからではないか	基本目標1の施策の中で検討する	
9		地域でのスポーツ推進の取組を行うにあたり、地域のことをよく知っている人として高齢者になるケースが多いのが現状	基本目標3の施策の中で検討する	
10	スポーツへの参加	ボルダリングの人气が高まっていることが調査結果からうかがえる一方、吹田市ではボルダリング施設の利用に免許が必要で、気軽にチャレンジできない環境となっている。市民のニーズに合わせた利用環境を整える必要がある	御意見を参考にする	
11		現在の基本目標はスポーツの普及に焦点がおかれているが、今後はその次のステージを狙うべきではないか。	御意見を参考にする	
12		市内に大学が多く、外国人留学生も多い。目標のどこかにそのような方々への配慮についても記載してほしい	基本目標1、2の施策の中で検討する	

No.	テーマ	発言内容	対応	備考
13		「障がい者スポーツ」や「パラスポーツ」という表現は、敷居を設けてしまうように感じる	表現方法を検討する	
14	障がい者スポーツ	知的障がいのある人についてはわかりやすいスポーツに参加したいという思いがあり、また、身体に障がいのある人は、普段一般の方がしているようなダンスなど普通のスポーツに気軽に参加できるようになるとよいと思っている	御意見を参考にする	
15	連携	スポーツ推進にあたり、産官学連携で協議できる場があるとよい	基本目標3の施策の中で検討する	
16	部活指導	部活指導について、例えば、高校生の部活を大学生を派遣して指導に当たるという仕組みはどうか。高校生も年齢の近い方から技術的指導を受けられ、大学生も指導の機会が得られるという点で学びになる	基本目標3の施策の中で検討する	
17		新型コロナウイルス感染症の影響も踏まえ、現実の施設利用の増加を進めていくべきか、それともオンラインでのスポーツ推進にシフトしていくべきか、検討が必要		
18	施設	基本目標1で「気軽に運動・スポーツに親しむことができるよう…」とあるが、施設の立地や吹田市の地理的な特性上、現状としては気軽に利用するのは難しいと感じている	御意見を参考にする	
19		スポーツ施設利用者数の減少は全国的な傾向。内訳として、屋内施設はあまり戻っていない一方で、屋外施設の利用者数は回復傾向にある。コロナ禍以前の水準に戻すことを考えるならば、屋外に特化するなど割り切りが必要。		
20	全般	スポーツの推進にあたり、まちづくりという総合的な視点が必要ではないか。自分自身は健康づくりを起点とすべきと考えるが、気軽に、若い世代も参加でき、気が付いたら健康になっている、といったような考え方を落とし込み、施設整備でもその点を踏まえられればよいのではないか	御意見を参考にする	
21	全般	まちづくりの視点は大切だと思う。スタジアム周辺の整備を進めるなど、吹田市ならではのアドバンテージになればと思う。普通の施設整備だけだと特色が出ないので、まちづくりに貢献できるようなスポーツ推進・施設整備の方向性が示せればよいのではないか	御意見を参考にする	